
فضل الصحابة وذم من عاداهم
بسم الله الرحمن الرحيم إلى من يهمه الأمر السلام عليكم ورحمة الله وبركاته. أما بعد فقد كنت ألقيت محاضرة في أحد

المساجد بالرياض في فضائل الصحابة إجمالاً وذم مَن عاداهم، ثم إن بعض الإخوان سجلها ثم أفرغها وعرضها علي
للتصحيح، ثم حققها واستأذن في طبعها، وحيث إن الدكتور طارق بن محمد بن عبد الله الخويطر هو المشرف على نسخها

وتصحيحها، فقد أذنت له في تصحيحها وطلب الإذن في نسخها، والإشراف على الطبع حتى تخرج، وذلك لما لمست فيه من
الأهلية والأمانة، ورجاء أن ينفع الله تعالى بها من قصد الحق والاستفادة، وتقوم الحجة على المخالف ولله الحجة البالغة،
والله الموفق والهادي إلى سواء السبيل، ومن يهدي الله فما له من مضل ومن يضلل فما له من هاد، والله أعلم وصلى
الله على نبينا محمد وآله وصحبه وسلم. قاله وكتبه عبد الله بن عبد الرحمن بن عبد الله الجبرين عضو الإفتاء المتقاعد


